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Comunicato 

 
1. Oggetto: dislocamento della sezione femminile dalla CC Panzera di 

Reggio Calabria alla CC. Di Arghillà; 
2. ripartizione Fesi anno 2013. 
 

In data odierna  - 19.03.2014 - si è tenuta presso il Prap Calabria una riunione sulle problematiche in oggetto 
evidenziate. Per quanto concerne il primo punto, ampia è stata l’informazione fornita dal Provveditore Dottor 
Acerra e dalla Dottoressa Longo Direttrice della CC di Reggio Calabria. 
Punto 1)  
Al fine di attenuare eventuali disagi legati al breve trasferimento della sezione femminile – non più di 4 mesi  e 
forse anche meno onde ristrutturare la sezione dell’Isituto Panzera – : 

 hanno messo a disposizione una navetta di collegamento; 
 sono iniziati i lavori di rifacimento del manto stradale; 
 sono iniziati i lavori per la realizzazione del pozzo che garantirà l’approvvigionamento idrico; 
 è stato ricavato un locale adibito a spogliatoio e docce per le donne; 
 dopo la sezione femminile anche quella maschile di media sicurezza verrà spostata nell’Istituto di 

Arghillà – dove forse vi rimarrà -; 
 fra un anno verranno realizzati: caserma agenti e altri due padiglioni; 
 al fine di adempiere ai contenuti della Sentenza Torreggiani, le due sezioni dell’Istituto Panzera 

ospiteranno solo detenuti appartenenti al circuito Alta Sicurezza; 
 hanno inoltre manifestato la disponibilità a risolvere anche le problematiche che si dovessero presentare 

in futuro. 
 
In merito all’informazione fornita, la Uil, ha preso atto ed apprezzato la disponibilità del Provveditore e 
della Dottoressa Longo nell’aver attenuato e nel voler risolvere i problemi che via via si presenteranno ed 
ha aggiunto che comunque la somma dei disagi non dava come risultato una situazione certo 
confortevole. Forse sarebbe stato opportuno se a monte ci fosse stata una programmazione diversa  
ovvero: realizzazione del Padiglione unitamente alla caserma agenti, una strada confortevole, invio del 
personale con mobilità ordinaria rispetto alla movimentazione provvisoria. Tutto ciò avrebbe senz’altro 
garantito maggiore condivisione e non avrebbe alimentato rivendicazioni. Chiudeva l’intervento 
chiedendo una regolarizzazione di tale aspetto. 
Rispetto a tale intervento il Provveditore ha ribadito che non era opportuno parlare di disagi ed ha rivendicato di 
aver fatto tutto il possibile per attenuare e risolvere ogni sorta di problematica. 
Invero la Uil aveva dato atto di tutto ciò. 
Anche altre OOSS hanno ribadito l’assenza di disagi per il personale, in particolare il Sinappe. 
Punto 2) 
Per quanto concerne il 2° punto la Uil ha rappresentato che, in considerazione della trasmissione, da parte del 
Dap, della circolare del Fesi e dello schema di accordo già a metà febbraio, sarebbe stato opportuno un ulteriore 
passaggio al tavolo contrattuale. Il Provveditore ha spiegato che nell’anno precedente vi era stato 
apprezzamento per le fattispecie individuate ed altresì vi era stato l’impegno che nell’anno successivo avrebbero 
inserito i reimpieghi ed i cambi turni per come è avvenuto. 
Nella fattispecie d2 sono stati inseriti anche i Comandanti di Reparto ed i Coordinatori nel nucleo.  Dopo una 
leggera modifica sugli importi di alcune fattispecie, si è chiuso l’accordo Fesi con ampia condivisione. 
Si allega nuova tabella fesi i cui importi dovrebbero essere accreditati nel mese di Maggio. 
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